

平成28年度 ひたちメディア探検少年団 第5回活動

日時：平成28年10月15日（土）

10：00～12：00

場所：教育プラザ

第5回活動

・記事の書き方

・お礼状を書く

～消防署へお礼状を書こう～

はじめに、記事の書き方について学習しました。



消防署のみなさんへ（見学に参加した団員のお礼状より）

- 消防士さんたちは24時間活動していることや、通報から30秒で着替えをすると聞いてびっくりしました。これからも私たちの町を守ってください。応援しています。（梅垣愛美）
- 24時間、365日、火事や救急に立ち向かうのは大変だと思います。食事中や仮眠中であっても出動命令が出されたら、出動しなければなりません。それでも、ぱっとできるなんて、カッコいいなあと思います。（井坂友輔）

- 消防署を見学させていただいてありがとうございました。「自分の町は自分で守る」を合言葉にがんばっていることが心に残りました。私もいつか消防署員になりたいです。（加古真優奈）
- 私は見学中に気分が悪くなって休ませていただきました。ふとんをしいていただいたり、声をかけていただいて、とても嬉しかったです。私はみなさんのように人を助ける仕事をしている人を尊敬します。（深作小都）

書いた記事を読み、よくわかる書き方がみんなで話し合います。

